





La batalla por el mar Rojo (Transcripción de La Llave de David)

El Mar Rojo es un punto crítico de la geopolítica actual. Muchas naciones quieren controlar esta ruta marítima vital. La batalla por el Mar Rojo desencadenará la Tercera Guerra Mundial.

- Gerald Flurry
- [6/2/2024](#)

Transcripción de La Llave de David

Escribí un folleto en 2015 titulado, *La estrategia secreta de Alemania para destruir Irán* (disponible en inglés), 2015, hace unos nueve años. Y en ese momento los hutíes de Oriente Medio, un subsidiario iraní, era patrocinado por Irán, y los hutíes derrocaron al gobierno yemení proestadounidense. Así que eso causó muchos problemas en Oriente Medio en muchos sentidos. Esa toma del poder acaba de poner a Irán a cargo de esa parte del país, y con el potencial de ganar dos grandes puertas marítimas en esa zona, que controla una gran parte y tal vez la mayor zona comercial del mundo, y es algo que tiene mucho que ver con la paz en este mundo. Necesitamos la paz, y esto va a causar muchos problemas y guerras en Oriente Medio porque hay otro país, Alemania, que quiere esas dos puertas incluso más, quizás, que los iraníes.

Entonces, si piensan en esta paz, bueno, ahora mismo Egipto es un aliado de EE UU, pero eso va a cambiar muy pronto, y se van a aliar con Irán. Y eso les dará incluso acceso al canal de Suez, que está justo al norte del fondo del mar Rojo, donde hay una puerta, de la que hablaré en un momento.

Todo esto está profetizado en la Biblia. Esasombroso cuanto hay en la Biblia profetizando esto mismo, que estas puertas marítimas son críticas. Si uno quiere tratar de controlarlas, necesita tenerlas y en el pasado Estados Unidos y Gran Bretaña han tenido la mayoría de ellas. Pero ahora, han perdido la mayoría de ellas.

Aquí tenemos a Alemania y Europa. Ellos entienden lo peligroso que es esto con Irán potencialmente y muy cerca de conseguir el control de dos de las mayores puertas marítimas del mundo, y eso va a tener todo que ver con la paz en este mundo. Y ahora mismo Alemania se está viendo perjudicada incluso por eso, porque ahora los barcos tienen que rodear Suráfrica y les cuesta mucho más dinero hacer llegar las mercancías, especialmente a Europa. Ellos son los más perjudicados por lo que está ocurriendo aquí.

Ahora, lo que está sucediendo en este mar Rojo va a traer al "hombre fuerte" de Europa porque se está volviendo muy inestable, y Europa ha estado buscando un "hombre fuerte" durante más de una década. Y van a tener que conseguir ese "hombre fuerte" porque no tienen un canciller fuerte en Europa, tal y como lo ve la mayoría de la gente. Tienen que tener un "hombre fuerte" que controlará el poder que hay en Europa. Ya tienen una superpotencia, y la mayoría de la gente no lo entiende, y cada vez es mayor, y están vendiendo armas a este mundo como muy pocos países lo hacen, y puede que sea el número uno dentro de muy poco. Tienen todo tipo de armamento, a pesar de que dijimos muy claramente que nunca dejaríamos que Alemania volviera a armarse así y empezara otra guerra mundial. Empezaron la Primera Guerra Mundial y empezaron la Segunda.

Ahora, tenemos que entender que este "hombre fuerte" va a ser capaz de cambiar las cosas muy radicalmente en el mar Rojo, y esta es una posición crítica para los europeos para ganar el control, y verán cómo van a hacer eso. El verso 23 dice: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas", esto es respaldado por un gran ser espiritual maligno que está en la Tierra, y él y todos los demonios están confinados en la Tierra y están causando todo tipo de problemas traumáticos. Así que él "se levantará". Eso significa que tiene mucho poder, poder espiritual maligno.

Luego dice en el verso 24, "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia". Será el poder de este gran espíritu maligno. Y continúa diciendo que este Sacro Imperio Romano "destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos". Aquellos que se han vuelto laodiceos y tibios. Dios va a hacer eso para tratar de despertarlos porque han abandonado a Dios.

Pero note las buenas noticias aquí, "(25) Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana". En otras palabras, ¡por Dios Mismo! Ahora, esas son las mejores noticias que podríamos escuchar, y todo está conectado con lo que está sucediendo en el mar Rojo. Va a seguir justo después de eso y de la guerra que causará, una Tercera Guerra Mundial. ¡Es lo que dice la Biblia!

Noten lo que escribí en 2011. "El islamismo radical podría detener el flujo de petróleo esencial hacia Estados Unidos y Europa". Ahora, eso fue hace unos 13 años, y era bastante obvio cuál era la estrategia de Irán, incluso entonces, y lo que planeaban hacer.

Pero quiero pasar a una Escritura aquí que habla de una profecía de una tempestad. Si miran en el Mediterráneo verán que Irán en realidad controla Libia y controlará Egipto. Y eso significa, que están justo en el mar Mediterráneo y quieren ese mar Mediterráneo con todas sus fuerzas, pero probablemente no lo quieren tanto como Alemania. Y Alemania se está haciendo con su control, y así va a ser. Así que puede ver lo crítico que es ese mar Mediterráneo.

Y es muy posible que Alemania hubiera ganado la Segunda Guerra Mundial de haber conseguido y mantenido el control del mar Mediterráneo. Así de importante ha sido en las guerras pasadas.

Esto fue escrito en 2015: "Hemos enseñado durante unos 20 años basándonos en esta profecía que Irán y sus aliados islamistas radicales van a ser conquistados, pero nunca hemos podido decirles cómo va a suceder, ¡hasta ahora!". Y ahora sabemos cómo van a conquistar Irán. La Biblia nos lo dice, e incluso profetiza específicamente las naciones implicadas. Una profecía muy interesante, sin duda.

Así que Daniel 11 y el verso 40, esto es lo que dice. Así que Irán está conteniendo mucho, y esta profecía habla de eso y más. Verso 40: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará". Ahora, aquí todo esto es una tempestad. Pero, ¿qué significa?

Bueno, primero habrá una contienda, y eso es lo que Irán está haciendo ahora en el mar Rojo. Están empujando sobre todo contra Europa. Europa se ve perjudicada por esto, y los iraníes saben que eso les da mucho más poder que incluso Hezbolá en el norte de Jerusalén, en el Estado de Israel. Pero ya están empujando. Dios dice que van a dar un gran empujón, que va a provocar un choque entre Irán y sus satélites, y el Sacro Imperio Romano de Europa. ¡Eso se está gestando ahora mismo!

¿Y de qué se trata esta tempestad? La tempestad causa mucho terror, dice, y es una tormenta salvaje, y es un torbellino. Rodea a su enemigo, Irán, y a los aliados de Irán en todo Oriente Medio, y realmente se ven envueltos en un círculo mortal. Y tenemos un mapa ahí para mostrarles todo esto y que puedan verlo mejor. Y cuando pidan nuestro material, podrán estudiarlo y verlo aún más claramente.

Pero es fundamental que comprendamos lo que ocurre en Oriente Medio y en el mar Rojo, que se remonta hasta Moisés. ¿Recuerdan cuando Moisés sacó a los hijos de Israel de Egipto? Y entonces los israelitas no confiaron realmente en Dios, y no creyeron que Él iba a abrir ese mar Rojo, y dejarles cruzar caminando sobre tierra seca. Y entonces hicieron exactamente eso, finalmente, y entonces el enemigo vino tras ellos, y cada uno de ellos entonces se ahogó en el mar Rojo porque de repente, el camino no estaba allí y ya no estaba seco. ¡Dios había realizado un gran milagro! Ciertamente, ¡necesitamos la ayuda de Dios! ¿Pero la estamos recibiendo hoy? Yo diría que no, ¡y ése es un gran problema!

Así que fíjense bien en ese mapa y realmente si observan lo que Alemania está haciendo hoy en día, ¡están vendiendo armamento a la gente de todo Oriente Medio, y de todo el mundo! Pero especialmente están vendiendo mucho a Oriente Medio, donde hay mucha guerra.

Así que echemos un vistazo ahora al verso 41: "Entrará a la tierra gloriosa", esto se hace pacíficamente, "y muchas provincias caerán; mas éstas escaparán de su mano: Edom y Moab, y la mayoría de los hijos de Amón". De nuevo, un poco de historia. Alemania siempre ha estado en el corazón del Sacro Imperio Romano durante varias resurrecciones. ¡Esta es la séptima que viene ya última para siempre! ¡Gracias a Dios por ello! Porque han causado mucho daño. Y recuerde, prometimos que nunca se les permitiría volver a hacerlo, como hicieron en la Primera y en la Segunda Guerra Mundial.

Así que Alemania también está planeando una estrategia. Pero aquí Dios dice en el verso 41 que de alguna manera Alemania va a entrar en Jerusalén (o "la tierra gloriosa") y será invitada a entrar. No es para nada por la fuerza. Aparentemente son invitados a entrar para traer la paz al Estado de Israel.

Y si se fijan, algunas de las personas que escapan y están en esa zona de Edom y Moab son el propio pueblo de Dios, y Él los protegerá de todo esto. Él protegerá a Su pueblo leal que está realmente dedicado a Su obra, no a los que son tibios o laodiceos. ¡Dios quiere que la gente ponga todo su corazón en Su obra y lleve este mensaje al mundo! Es tan urgente y nada es más urgente en la Tierra como este mensaje que Dios tiene en Su propia Biblia. Y usted puede leerlo y estudiarlo y puede comprobarlo.

Así que esta entrada pacífica va a ser un gran error que el Estado judío va a lamentar porque van a estar confiando en Alemania, y Alemania nunca ha sido digna de confianza en su historia. Quiero decir, simplemente nunca sucede, salvo una vez que se arrepintieron, la única nación que alguna vez se ha arrepentido en esta Tierra de su mal obra. Son los únicos, así que tenemos que darnos cuenta de lo que estamos tratando aquí. Pero Alemania, desde la guerra de Israel contra Hamás, ha dicho, bueno, están aliados con Jerusalén y con el Estado de Israel.

Ahora déjeme citarles algo que escribí en 2015. "La toma del poder por los huties de Yemen, prueba que Irán está implementando una audaz estrategia para controlar las vitales rutas marítimas del océano Índico al mar Mediterráneo". Ahora, están en el proceso de hacer eso ahora mismo ante nuestros ojos, y yo profeticé esto, bueno, eso fue hace unos nueve años. "Ahora que Irán controla Yemen, prácticamente puede cerrar o abrir la llave del petróleo de Oriente Medio con destino a Europa, ¡y Europa está tomando nota!". Se dan cuenta de que esto es un peligro, y necesitan a ese "hombre fuerte" que dirija este Sacro Imperio Romano que hará mucho daño, mucho daño.

Ahora, si quieren ver lo que está pasando allí, según este artículo reciente: "Hay grandes corporaciones que están teniendo que dejar de usar el mar Rojo". Así que tienen que dar toda la vuelta a Suráfrica para llevar sus mercancías a dondequiera que vayan, y son las cinco corporaciones más grandes las que están teniendo que dar la vuelta y tienen un gasto mucho mayor, y se tarda tiempo en transportar los materiales yendo por ahí. Es mucho más lento. Y, "Cuatro de las cinco corporaciones más grandes" eran europeas, que tuvieron que dar la vuelta. Y así Europa está siendo devastada por esto de muchas maneras. ¿Van a aguantarlo sin más, o van a aceptarlo y no hacer nada en absoluto? No, no va a ser así. Se enfadarán y enfrentarán este problema en el mar Rojo, que es mucho más peligroso que, digamos, Hezbolá en el norte de Israel. ¿Y creen que no están armados por lo que está pasando aquí? Más que nadie en la Tierra, estarán armados por eso, y muy poca gente lo entiende.

Y han aumentado su programa de bombas nucleares hasta el 90%, lo que supone un enorme incremento. Quieren conseguir las bombas nucleares. Y cómo serán después de conseguir esas bombas nucleares, si tenemos en cuenta lo que están haciendo ahora mismo sin ellas. Bueno, Alemania también es consciente de ello y probablemente quiera atacarles de que consigan esas bombas nucleares, algo que muchas autoridades dicen que probablemente ocurrirá este mismo año, por lo que el peligro se está intensificando. El tiempo se acaba y Alemania lo sabe.

Y habrá un choque, y van a tener una tempestad alrededor de Irán, y van a destruir esa nación en poco tiempo. Y sin embargo, miren, Irán no se da cuenta de lo peligroso que es esto, en lo que están involucrados.

Escribí en 2015: "Ahora, de repente, Irán —el mayor Estado patrocinador del terrorismo del mundo— se ha convertido básicamente en el guardián de este recurso estratégico, el estrecho de Bab-el-Mandeb", ahí es donde sólo tiene 29 kilómetros de ancho, justo ahí en el fondo del mar Rojo. Y disparan sus cohetes los huties, todos dirigidos por Irán, e incluso les han ayudado a disparar los cohetes. Eso es un verdadero problema.

Otra cita corta: "El general de brigada Mohammed Reza Naqdi dijo a la agencia de noticias Tasnim que Occidente 'esperará pronto el cierre del mar Mediterráneo, Gibraltar y otras vías marítimas". No dijo cómo iba a hacerlo Irán, pero después de todo, viendo lo que están haciendo, más vale creer lo que dicen. Al menos, van a intentarlo.

Es una profecía muy peligrosa.

El verso 42 de Daniel 11, esto es lo que dice: "Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto". Egipto no escapará del Sacro Imperio Romano. ¿Por qué? Porque se aliaron con Irán, de alguna manera. ¿Cuánto? Es un poco difícil de decir, pero son un aliado, por lo menos, y tal vez más cercanos que eso.

Y también 43: "Y se apoderará [el rey del norte] de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán". Bien, los libios, ¿dónde están? Bueno, están en el Mediterráneo, junto con Egipto. Así que eso le está dando a Irán la oportunidad de hacerse con el control del Mediterráneo, y los alemanes y otros europeos no van a permitirlo nunca. Pero sin embargo, ese es su objetivo, y luego los etíopes, por supuesto, están en el mar Rojo, allí mismo, donde pueden hacer que la navegación de la vuelta. Y muy pronto empezarán simplemente a destruirlo, si se les permite continuar así. Pero ustedes pueden ver el control que esto le está dando a Irán, un gran control.

¡Que Irán tome el mar Rojo es una señal literal de que Jesucristo está a punto de regresar! Quiero decir, ¡es una señal de la Segunda Venida de Jesucristo! Y piensen en eso, y piensen en toda la historia de ese mar Rojo, y en todos los problemas que Moisés tuvo que soportar, ¡con los israelitas que provocaron la ira de Dios! Él hizo todos esos milagros allá en Egipto, y sin embargo los israelitas cuando llegaron al mar Rojo, no creyeron que Dios les ayudaría. ¡Él no iba a poder hacerlos cruzar el mar Rojo! No podían creerlo después de todos esos milagros egipcios, y Dios estaba molesto con ellos. Él quería todavía mostrar Su poder al mundo, y no iba a dejar que se quedaran allí parados. Pero no tuvieron la fe que debían.

Y Él acaba de abrir ese mar Rojo para Su pueblo en ese momento que Él estaba usando para dar un ejemplo al mundo, y ellos no eran un muy buen ejemplo en absoluto.

Pero fíjense en lo que podríamos hacer si acudiéramos a Dios y a Su poder y a Su fuerza para que nos ayude, en lugar de intentar hacerlo todo por nuestra cuenta, sin fe.